

# *Inició en Cuba primera etapa de 64 Campaña de Vacunación Antipolio*

---



**Imagen: Juventud Rebelde.**

La Habana, 21 abr (RHC) La primera etapa de 64 Campaña de Vacunación Antipoliomielítica Oral Bivalente comenzó este lunes en Cuba hasta el 26 de abril, para todos los niños de más de un mes de nacidos y sin cumplir los tres años.

Los infantes en esos grupos de edad que no puedan recibir la antipolio, por encontrarse enfermos u otras causas, contarán con una semana de recuperación, entre el 28 de abril y el 3 de mayo.

En la segunda etapa de esta campaña, prevista del 16 al 21 de junio, recibirán otra dosis y se les reactivará la vacuna antipoliomielítica a los niños de nueve años de edad, de acuerdo con el esquema del programa nacional de vacunación. De igual forma, estos tendrán días de recuperación, del 23 al 28 de junio, para evitar que quede un solo niño desprotegido contra esa enfermedad.

Hasta el triunfo de la Revolución en 1959, en Cuba la poliomielitis era un mal endémico que dejaba a unos 300 menores, cada año, sufriendo de parálisis después de contraer la enfermedad.

El continente americano fue el primero que logró su eliminación, y Cuba el primer país de la región en hacerlo.

Esta primera campaña tuvo, como objetivo general, controlar la incidencia de la enfermedad y, como objetivo específico, inmunizar con dos dosis de vacuna antipoliomielítica a dos millones 567 mil 803 niños menores de 15 años, que eran el 35 por ciento de la población total del país.

Se inmunizaron entonces dos millones 216 mil 22 niños menores de 15 años para una cobertura del 86,2 por ciento.

La polio apareció en nuestra nación caribeña a finales del siglo XIX y desde 1932 a 1962 se registraron 413 mil infectados y 430 fallecidos.

El país sufrió cinco grandes epidemias, en los años 1934, 1942, 1946, 1952 y 1955 de esta enfermedad ancestral, que se calcula empezó a afectar al mundo hace más de tres mil años.

La Organización Mundial de la Salud ha señalado que una de cada 200 infecciones produce una parálisis irreversible, fundamentalmente de las piernas, y de un cinco a un 10 por ciento de estos casos, fallecen por inmovilidad de los músculos respiratorios.

En el año 1995, Cuba recibió la Certificación de Erradicación de la Poliomieltis, por la Organización Panamericana de la Salud -OPS. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/381295-inicio-en-cuba-primera-etapa-de-64-campana-de-vacunacion-antipolio>



**Radio Habana Cuba**